



SOS – Geliebt zum Retten! Gerettet zum Lieben?



© Lizenzfrei

Für das Basics der Heilsarmee Youth kannst du dich noch bis 5. November anmelden.

Retterliebe ist eine Liebe, die nicht fragt, was es kostet. Retterliebe ist eine Liebe, die auch nicht fragt, wie es gemacht werden muss. Sie greift zu, wenn die Not da ist, und bei Gefahr greift sie ein. Es ist keine passive Liebe, sondern eine Liebe voller Passion. Leidenschaftlich bringt sie das Verlangen zum Ausdruck, zu retten, was sich noch retten lässt.

Junge Erwachsene ab 18 Jahren: Lasst euch am Basics von dieser Retterliebe neu anstecken und berühren!

Basics: Credo Schloss Unspunnen, Unspunnenstrasse 11, 3812 Wilderswil, 11. bis 19. November

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

2.11.2017